



Meine Zeit im LOS

Als ich vor knapp zwei Jahren angefangen habe, hatte ich auf Besserung meiner Rechtschreibung gehofft. Bei mir wurde erst spät erkannt, dass ich LRS habe. Aus dem Grund war ich immer traurig, wenn ich rote Zeichen an Texten, die korrigiert wurden, gesehen habe. Ich hatte nicht große Lust, zweimal in der Woche 45 Minuten mit dem Bus zum LOS zu fahren, aber mit der Zeit habe ich mich daran gewöhnt und Freunde in den jeweiligen Gruppen gefunden.

Mir hat das LOS auf jeden Fall geholfen. Jetzt bin ich die letzten zwei Male im LOS und freue mich jedes Mal mehr, wenn ich weniger rote Zeichen in meinen Arbeiten sehe. Ich kann das LOS sehr empfehlen!

Leah
März 2025